

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
45 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales.

Oficinas: Miñana, 7 y 9

PRECIOS DE SUSCRICION
EN LA CAPITAL
EN NRS. 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO UNICO DE SUSCRICION:
MIAÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

Año XXXV.—Núm. 15399

KEFIR -- YOGHOURT

Medios especiales para enfermos del estómago, ligeros e intestinos. Resultados sorprendentes. DALLER BOLSERIA, 40.—Servicio a domicilio.

PARA «LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA»

Crónicas rápidas

Un astrólogo moderno

Hablar en estos tiempos de magia y de astrología, de horóscopos y adivinaciones, derivadas de las influencias de los astros, ha de parecer seguramente a la mayor parte de los lectores, cosa ridícula y sin sentido común. La astrología pasó de moda a fines del siglo XVIII, y los hombres de ciencia del siglo de las luces, que se llamó al XIX, y del joven siglo XX signen desdenándola, sin duda por los pocos positivos resultados que alcanzaron sus predecesores. No obstante, la astrología debe ser una ciencia por demás interesantísima. La descreditación de los charlatanes de la Edad Media, las gitanas y los individuos que se vestían con larga túnica negra llena de estrellas, de lagartos y bichos antipáticos, largas pelucas y cucuruchos en la cabeza, pero en el porvenir de las personas, de lo más serio y hasta en tiempo de los más célebres filósofos que en el mundo han sido. Un célebre escritor francés, Mr. Gabriel Trarieux, autor dramático notabilísimo, se dedica desde hace tiempo al estudio de la astrología y ha hecho algunas curiosas declaraciones acerca de sus investigaciones y de los éxitos que ha alcanzado. Monsieur Trarieux es astrólogo, según dice, a ratos perdidos. Su principal ocupación es la literatura. Pero no desprecia colarse al cucurucho de mago y usar la varita de astrólogo de vez en cuando.

Y afirma el célebre autor de *Le brebis perdus*, que la astrología es una verdadera ciencia, una ciencia que no se ha perfeccionado todavía, pero que se conocerá, seguramente, en tiempos venideros. Los escépticos afirman que no es más que una superstición o una superchería. Y olvidan que han defendido la astrología y han creído en ella los hombres más eminentes, como Santo Tomás de Aquino, Tielko Braks y el célebre Kepler.

Mauricio Maeterlinck ha dicho en sustancia, en una de sus famosas obras, que no hay razón para que no se llegue a predecir el porvenir del mismo modo que se recuerda el pasado. Quisiera añadir el autor de *La intrusa*—poseamos una facultad de previsión, del mismo modo que poseamos la facultad de la memoria. Lo que hay es que así como ejercitamos esta última, no hemos ejercitado ni cultivado nunca aquella.

Mr. Gabriel Trarieux afirma que ha comprobado por deducción la eficacia de los horóscopos. Empezó por comprobarla en los sucesos que mejor conoció, reconstituyendo su vida y obteniendo magníficos resultados. El célebre escritor, tras pacientísimos estudios, ha coleccionado infinidad de fichas de la vida de conocidas personalidades. En ellas aparecen los secretos del mundo astral, la influencia morbosa de Saturno, la benigna de Júpiter y de la luna melancólica.

La bóveda celeste, según la ciencia astrofísica, está dividida en una docena de departamentos astrales: en uno se hallan las riquezas, en otro la santidad, en el tercero las dignidades, etc. Y son ellos los que determinan la felicidad o las desventuras humanas. Y Mr. Trarieux, en sus declaraciones, ha afirmado que en el horóscopo de Mr. Berleaux, el ministro víctima de los aeroplanos, estaba escrito que hallaría la muerte trágicamente y precisamente el año mismo que murió. Y tiene además Mr. Trarieux el horóscopo de Barré, de Batallie y el suyo propio.

Yo—ha dicho—conozco casi con toda certeza el porvenir que me espera. En un pliego de papel he escrito lo que será mi vida durante diez años, según lo que he descubierto en la bóveda celeste. Y digo que lo he casi con toda certeza, porque la astrología no es todavía infalible. Se cometen en ella dos clases de errores: errores de tiempo y errores de interpretación. Los primeros son muy frecuentes, equivocándose los astrólogos en algunos meses al determinar y predecir algún acontecimiento. La influencia de la posición de los astros en el momento del nacimiento de un indi-

viduo, parece, según Mr. Trarieux, que es una influencia vibratoria, ya que, según el lenguaje astrológico, cada uno de nosotros es el *microcosmos* de un *macrocosmos*, o más simplemente expresado, el reflejo condensado de un universo; somos como los espejos de un destino superior.

Y de deducción en deducción el moderno astrólogo francés cree no solo que bajo el punto de vista de la práctica cada individuo puede regular su vida, teniendo en cuenta las influencias astrales, sino que al ampliar el campo de investigación y al progresar esa ciencia se llegará a predecir el destino y el porvenir de grandes grupos humanos, de las naciones y de toda la humanidad.

Mr. Gabriel Trarieux es un escritor famoso. Tiene un gran ingenio y una gran fantasía. Sus obras dramáticas acusan un gran temperamento creador. No tendría nada de particular que sus declaraciones de astrólogo fuesen no más que una nueva fantasía inspirada en el asunto de alguno de sus dramas inéditos.

JUAN DE DOS.

El pleito de Marruecos

Dicen de Tánger

Sidi-Mahomed ha sido proclamado sultán en Agadir por el kaíd Gueini, cuya influencia es absoluta en aquella región. El consúl de España en Tetuán ha organizado una reunión con objeto de formar ya, con carácter definitivo, la Asociación Hispano Hebrea. Asistió numerosa concurrencia.

El consúl declaró que todos los judíos de Tetuán podían considerarse como súbditos españoles, y, gracias al Gobierno de España, iba a comenzar una nueva era de prosperidad para la raza israelita. Las palabras del consúl produjeron benéfico efecto entre los reunidos.

Comunicación de Fez que la columna Gouraud fué violentamente atacada el día 17. Después de un rudo combate que terminó al llegar la noche, los franceses arrojaron a los marroquíes.

Las negociaciones de España y Francia

Se ha hablado mucho de la marcha de las negociaciones con Francia. Parece ser que ayer tarde el Sr. García Prieto contestó a Mr. Geoffroy en lo relativo al proyecto del ferrocarril de Tánger a Fez, y se dice que se rechaza dicho proyecto porque pretende Francia que de la explotación de la línea se encargue una sola Compañía.

Respecto a la comisión francesa, se reunió hace dos días, como es sabido, para tratar del tránsito de mercancías, separándose sin tomar ningún acuerdo.

España rechaza el proyecto de Inglaterra respecto a la internacionalización de Tánger por la gran zona de terrenos que aquella propone.

En el Congreso estas noticias causaron algún revuelo, e interrogado el Sr. Canelejas por los periodistas, dijo:

«No vamos a la ruptura, ni hay motivo de alarma, pues de haber algo grave, me hubiera apresurado a decirlo ante el Parlamento. Los momentos son difíciles y hay que obrar con prudencia y calma, y se podrá hablar luego, sea el resultado para nosotros adverso o favorable.»

El partido colonial francés

Paris.—La *Liberté*, órgano de los intereses del partido colonial, no pierde ocasión para falsear la verdad.

«Podremos confirmar—dice—las malas impresiones sobre las nuevas dificultades con que tropiezan las negociaciones. Conviene hoy hacer constar esta brutal realidad de los hechos.»

A pesar de nuestras concesiones y nuestros sacrificios, España no quiere ceder. Sus aparentes concesiones son tan insignificantes y artificiales, que en punto alguno obtiene Francia una satisfacción equitativa.

El gobierno francés no puede diferir la publicación de estas dificultades que sin cesar resurgen, y cuya solución práctica parece actualmente comprometida. Es indudable que la cooperación de España es irrealizable.»

Noticias militares

El servicio militar

El *Diario oficial del ministerio de la Guerra* publica una real orden aclaratoria de las dudas sobre el derecho a la redención del servicio militar.

Dispone lo siguiente:
1.º Los individuos excluidos temporal-

mente ó exceptuados del servicio militar pertenecientes al reemplazo de 1911 y anteriores que sean declarados útiles en el corriente ó años sucesivos, quedan autorizados para redimirse del servicio obligatorio de guarnición en los cuerpos armados mediante el pago de 1.500 pesetas.

2.º Podrán acogerse al beneficio de la redención los prófugos procedentes de los reemplazos indicados a quienes se haya relevado de la penalidad en que incurrieron.

3.º Se considera subsistente para los individuos comprendidos en el caso primero de esta disposición el art. 1.829 del reglamento de 23 de diciembre de 1895 dictado para la aplicación de la ley de 11 de julio de 1895 modificada por la ley de 21 de agosto de 1896, como igualmente las disposiciones relativas a sustituciones en la provincia de Navarra.

4.º Las redenciones y sustituciones de que queda hecha mención deberán efectuarse en el plazo de dos meses, contados desde el 1.º de agosto del año en que los interesados sean declarados útiles.

Los alumnos de la Escuela superior de Guerra que se encuentran en Valencia realizando prácticas, se han despedido esta mañana de las autoridades militares.

Mañana en el tren rápido marcharán a Cádiz.

Los reclutas de la Intendencia

Han sido dados ya de alta para el servicio los reclutas de la Intendencia, por haber terminado, con aprovechamiento, su instrucción militar.

Con el fin de que estos soldados se habitúen al servicio de guarnición, el señor Capitán general ha dispuesto que monten una guardia de ocho individuos y un cabo en el cuartel del Pilar.

Uniformes de verano
El ministro de la Guerra ha autorizado a los profesores y alumnos de la Academia de Infantería para llevar la guerrera y pantalón de paño gris que usan en las prácticas y actos internos de la misma, durante las vacaciones reglamentarias de verano. Usarán también gorra de plato con funda blanca.

Pensionados
Por el Consejo Supremo de Guerra y Marina ha sido declarada con derecho al percibo de la pensión anual de 625 pesetas doña Julia Calatrava Echevarría, huérfana del capitán D. José Calatrava, residente en Godelia.

A comparecer
En el Gobierno Militar se interesa la presentación de Salvador Soler Ferrándiz, Juan Roig Morellá, Santiago Romero Escoto, Francisco Montalbán Moya, Gaspar Marco Gimeno, Mariano Gómez Esteban, Francisco Javier Breso, Lucio Jarque Domínguez, Blas Benedito Plera, Carmelo Navarro Molina, Isidoro Roque Peinado, Leopoldo Monserrat Valor, D. José Jiménez Albaladejo, Teresa Sierra Escameilla, José García Jigüez, doña Ángela Fernández Ramos, Baitasar Canet García, Vicente Herrero Sanz, Felipe Galdón Sáchez.

Información municipal

Ingresos
El Ayuntamiento recaudó ayer las cantidades siguientes:
Por carnes frescas y saladas, 4.125'07 pesetas.
Por inspección veterinaria, 91'18.
Por peraje, 88'95.
Total, 4.305'20 pesetas.

Buen servicio
La administración del arbitrio de carnes está demostrando verdadero celo en el cumplimiento de su deber. El administrador, Sr. Hernández, procura que todos los servicios se hallen debidamente atendidos, y justo es reconocer que el personal a sus órdenes lo secunda eficazmente.

El inspector jefe del servicio de vigilancia, D. Vicente Sancho, abrigaba vehementes sospechas de que la carne de ternera que se expendía en su puesto del Mercado cierto carnicero la entraba de matute en Valencia.

Con objeto de no dar un golpe en falso que pusiera en ridículo al personal, amén de las molestias que pudiera acarrear al interesado de no resultar fundadas las sospechas, adoptó el Sr. Sancho las precauciones, estableciendo un servicio especial de vigilancia, que ha dado esta madrugada el resultado apetecido, pues han sido decomisados 21 kilos de carne de ternera consignadas al mencionado tablero. El Sr. Hernández Cort ha felicitado al señor

Sancho, rogándole haga extensiva la felicitación al personal a sus órdenes.

Fiesta onomástica
Hoy ha celebrado su fiesta onomástica el Alcalde dimisionario D. Luis Bermejo. Por dicha causa ha recibido innumerables felicitaciones de autoridades, personalidades, catadráticos, amigos, etc.

El Sr. Bermejo ha pasado el día con su familia en el vecino pueblo de Paterna.

El nuevo Alcalde
El nuevo Alcalde D. Fernando Ibáñez ha estado esta mañana en las Casas Consistoriales, donde ha conversado con numerosos concejales, que le han felicitado por su nombramiento.

También le han visitado en el Ayuntamiento con igual objeto muchas personalidades y amigos.

Toma de posesión
Se ha dispuesto todo lo relativo al acto de la toma de posesión del cargo de la Alcaldía por D. Fernando Ibáñez.

Al efecto se ha circularo la oportuna convocatoria haciendo constar el objeto de la sesión, que vestirá gran solemnidad.

El patio y escalera estarán adornados con plantas y flores, y formarán la Banda Municipal y dependientes municipales. Secretario particular.

El nuevo Alcalde D. Fernando Ibáñez ha designado para secretario particular suyo al conocido y antiguo periodista don Ramiro R. Polés.

Dicho nombramiento ha producido excelente efecto dentro del campo liberal, por ser el agraciado persona muy consecuente y amante de dicha idea.

Nuestra enhorabuena.
Hablando con D. Fernando Ibáñez
Aprovechando la presencia del Sr. Ibáñez Payés en el Ayuntamiento, hemos tenido el gusto de conferenciar con él largo rato.

Le hemos interrogado acerca de sus proyectos al frente de la Alcaldía, y ha tratado de escusarse, manifestando que no se pondría en la sesión de mañana, al tomar posesión del cargo, pero a nuestros persistentes requerimientos y dispensándonos la atención y bondad en él características, nos ha dicho:

«La cultura y la higiene por una parte y el deseo de que Valencia sea conocida y visitada por viajeros y turistas son las principales ideas que tengo, sin contar mi deseo de que cuanto antes se recanden las cantidades necesarias para que se puedan cubrir bien las atenciones municipales.»

Con arreglo a este programa, pondré a contribución mis energías para el fomento de la enseñanza, y no cesaré hasta que vea ultimados los proyectos de nuevo alcantarillado, para que sea un hecho la reforma del acanal, tan antencionado como deficiente.

Además de todo esto y dentro de los estrechos límites del erario municipal, procuraré acometer todas las mejoras posibles de la capital.

Con esto ha terminado la conferencia del Sr. Ibáñez, a quien felicitamos sinceramente por el nombramiento, quedándole altamente reconocidos por las atenciones que de él hemos merecido.

Oposiciones a la plaza de director de la Banda Municipal
Esta mañana, a las diez se ha entregado a los opositores la partitura *Allegretto espreivo alla Romanes. Danza sinfónica número 4 de Grieg*, para que estudien el colorido que debe darse.

El trabajo lo han hecho incomunicados, y esta tarde, a las cuatro y media, se ha verificado el ejercicio práctico, consistente en dirigir la indicada partitura interpretada por la Banda Municipal.

El acto se ha verificado en el Salón de Actos de la pasada Exposición, viéndose el local muy concurrido.

El tribunal se ha colocado en el palco n.º 3 y la Banda en el estrado.

El asesor de la Banda ha rogado al público, en nombre del tribunal, que no hiciese manifestaciones de agrado ni de desagrado, y acto seguido ha cogido la batuta el director de la banda de Benaguacil.

A la hora de cerrar nuestra edición continúa su trabajo el opositor.

A continuación actuará el Sr. Pérez Rodríguez.

Mañana, a las cinco de la tarde, en el mismo local, se verificará el segundo ejercicio práctico.

Un bando
La Alcaldía ha publicado un bando, dictando reglas para la formación del registro de pobres.

Diputación provincial

Bajo la presidencia de D. Miguel Sales se ha abierto la sesión a las 4'15, aprobándose el acta de la anterior.

Seguidamente se dá cuenta de la dimisión que del cargo de presidente ha presentado D. Faustó Pérez. Ningún diputado habla en pro ni en contra.

Se suspende la sesión, y reanuda, en votación nominal, es elegido presidente de la Corporación D. Juan Izquierdo, por 29 votos contra 4 en blanco.

El Sr. Izquierdo ocupa la presidencia. Da las gracias a sus compañeros por el honor que le han dispensado.

Dice que no trae programa, y que su único propósito es conservar los prestigios de la Diputación, recaudar mucho y atender las sagradas obligaciones de la provincia.

«Con vuestro concurso haré administración.»

Termina saludando a su antecesor don Faustó Pérez.

El Sr. Santomá manifiesta que la minoría republicana confía en que el Sr. Izquierdo sabrá grangearse las simpatías de todos, como se la ha grangeado en la dirección de la casa Misericordia.

El Sr. Balda saluda al nuevo presidente en nombre del partido que representa.

El Sr. Serrano Larrey felicita al nuevo presidente y le recuerda que su misión es contra lo más difícil: cobrar y pagar.

El Sr. Oller dice al nuevo presidente que tenga más en cuenta las reclamaciones de los de abajo que las indicaciones de los de arriba.

El Sr. Testor dice que está dispuesto a ayudar al nuevo presidente en cuanto se relacione con la gestión económica, de la que dice se ocupará en otra sesión.

El Sr. Guillén Engo dá el parabién al Sr. Izquierdo, cuya designación ha sido muy bien recibida por los diputados de todas las fracciones.

El Sr. Izquierdo agradece las manifestaciones de los que han hecho uso de la palabra, y añade que al dejar la dirección de la casa Misericordia ha de manifestar su profundo agradecimiento a las Hermanas de la Caridad y a los empleados de la misma.

Procede a elegir director del hospicio de la Misericordia, y en votación secreta resulta agraciado D. Vicente R. Martínez por 23 votos contra cinco en blanco.

El Sr. Martínez dá las gracias.

En la misma forma son elegidos vocal y suplente de la comisión mixta de Reclutamiento, resultando agraciados D. Jaime Tarazona y D. Buenaventura Guillén Rago.

Acto seguido se entra en el orden del día, despatchando asuntos revisados por la comisión de Gobernación.

Acontecimiento artístico

Ampliando la noticia que dimos ayer acerca del propósito que anima a los profesores del Ateneo Musical, diremos que se trata de organizar unas cuantas representaciones de ópera en excelentes condiciones. Para ello ha sido elegido el Jai-Alai.

El Ateneo abre un abono condicional por 20 funciones, a contar desde hoy, hasta el día 28. Si en este plazo se cubren las listas en cantidad suficiente, el pensamiento quedará inmediatamente convertido en realidad.

Los precios de abono, como decíamos, resultan verdaderamente fabulosos por lo baratos. Las sillas de patio con entrada costarán 5 pesetas las 20 funciones; de manera que cada función resulta a 40 céntimos. Los asientos de gradado costarán, abono a 20 funciones, 7 pesetas, y la entrada general, también por abono a las 20 funciones, 5 pesetas; a real por noche.

Los palcos con seis entradas valdrán, abonados a 20 funciones, 40 pesetas; dos pesetas palco.

Los impuestos del timbre, etc., van a cargo del público y no se hallan incluidos en las anteriores cifras.

Las suscripciones ó encargos de abono se admiten en los establecimientos de música de Dotesio (calle de la Paz) y Tens (calle de San Vicente), Sarraco (plaza del Miguelete) y en el Ateneo Musical (Sancti, 15, 2.º). Las suscripciones de palcos sólo se admiten en el local del Ateneo.

que encontraba un paso cómodo. Saltaban tras de él, y como el hoyo era a veces doble profundo, era preciso andar mucho tiempo por encima del terraplen antes de lanzarse con seguridad al campo de al lado.

Aquella manera de andar era, si, muy prudencial, pero tenía el grave inconveniente de alargar casi indefinidamente el camino. La pequeña caravana tardaba a menudo un cuarto de hora para salvar un obstáculo, y nada anunciaba aún que aquel viaje accidentado tocara a su término.

El capitán había llegado a un estado de exasperación imposible de describir, y Sartilly pasaba grandes penas, procurando calmarse. Una última contrariedad fué a colmar su furor. El joven campesino, que hasta entonces había andado con esa seguridad del hombre que conoce el camino, comenzó a dar señales evidentes de incertidumbre. Retrocedía, se paraba y miraba alternativamente el suelo y las pocas estrellas que brillaban tras las nubes.

«¡Apuesto a que este hombre se ha extraviado!» gritó Chateaubrun, amenazando con su bastón.

«¡Veamos, joven: ¿dónde estamos preguntó Sartilly.

«¡Creo que la orilla no está lejos—contestó compungidamente el guía;—pero tengo haber dejado a casa de las aduanas a mano izquierda.

FOLLETIN 75

LAS HAZAÑAS DE UN AGENTE DE POLICIA

(CONTINUACIÓN)

de zarzales. En medio de aquellos roncamentos, contruidos para defender la propiedad, serpenteaban unos andenes estrechos, que bastaban a las necesidades del tráfico, muy poco desarrollados entonces entre los campesinos. En el verano aquellas calles de árboles llenas de sombra tenían todo el encanto de un jardín inglés. Las encinas y las hayas seculares extendían una cúpula de follaje, y el caminante marchaba horas enteras entre dos murallas de verdor y de flores silvestres. Pero, en invierno, el florido sendero se convertía en lodazal, y el páldio sol de oeste se alejaba cada tarde sin haber podido acar las aguas de lluvia que se reunían en charcos barrancos profundos.

Por decididos que fuesen los dos amigos, no tenían el ánimo para luchar mucho tiempo contra las dificultades de aquel suelo.

Sartilly, aunque era cazador, había perdido hacia mucho tiempo la costumbre de las marchas pesadas, y Chateaubrun, que era cazador de jinetes, confesaba que no valía nada a pie. Ni el uno ni el otro, además, habían tomado la precaución de equiparse en vista de una excursión tan difícil, y, después de media hora de esfuerzos, reconocieron que estaban imposibilitados para ir más lejos.

El capitán fué el primero en confesar su

impotencia, y en vez de decirlo llanamente, lanzó al viento una formidable retahíla de juramentos dirigidos al guía.

«¿Cómo? ¡Mal bicho! gritó, todavía te atreves a sostenerme que estamos en un camino, un verdadero camino, un camino para las personas?»

«¿Cómo hay Dios! Señor, no exista otro para ir al Monte, contestó el muchacho espantado, alejándose prudentemente del irascible Chateaubrun.

«No maltratéis al muchacho, díjole en voz baja Sartilly, si se escapase, estaríamos todavía más apurados.

«¡Pardiez, ya lo sé! ¡Pero, que hacer? Yo, me declaro incapaz de navegar por más tiempo en estos charcos. Acabaremos por rompernos alguna parte del cuerpo, y en tal caso Noréff podría operar a sus anchas.

«¡Veamos; acaso hay un medio; ¡si dejamos el camino para ir a campo, traveses!»

«Es una idea. Oye muchacho; ¿puedes llevarnos a la «orilla» en línea recta a través de los campos?»

«Si fuese de día, no digo que no, pero con el tiempo que hace nos extraviaríamos, con seguridad, y además, están los «engullideros».

«¡Bravo, hombre! ¿los «engullideros»? ¿y qué son los «engullideros»? ¡Maldito país! renegó Chateaubrun.

«Amigo, añadió Sartilly al muchacho, a quien quería tranquilizar y animar a un tiempo, si puedes acompañarnos a la choza de los aduaneros por un camino más fácil, en vez de veinte francos te daré cuarenta.

«Ya lo procuraré, pero si nos sucede alguna desgracia, no soy yo quien tendrá la culpa, seguramente.

«¡Está bien, está bien! gritó el capitán,

no puede acontecernos nada peor que no sea el ahogarnos.

«¡Sácanos de aquí y anda adelante. El guía, excitado por la esperanza de una recompensa suplementaria, rogó a los viajeros que le esperasen un instante, y se puso en busca de un paso para salir de aquel camino.

«¿Cómo no nos deje plantados! dijo Chateaubrun, a quien el desagradable principio de la expulsión ponía de un humor pésimo.

«No lo creo, respondió Sartilly; en este pobre país nunca se niegan a ganar cuarenta francos.

La apreciación estaba bien hecha y el guía comparó pronto. Había descubierto un paso en la cerca que dominaba el sendero, y acompañado a los dos amigos hacia el campo de al lado por un camino erizado de espinas.

El capitán recobraba el buen humor cuando sentía el aire ante él y un suelo firme bajo sus pies.

«¡Garcías a Dios!—exclamó, haciendo resonar sus botas en la yerba seca;—ya estamos en terreno y vamos a recuperar el tiempo perdido.

La oscuridad era demasiado densa para que Chateaubrun viese al campesino encogerse de hombros, pero oyó que Sartilly murmuraba:

«¡Creo que aquí las plantas son raras y estamos al término de nuestros apuros. El vizconde no andaba muy desahogado. Treinta pasos más lejos encontraron una valla, y fué preciso repetir el asalto, que no se operó sin dificultades ni sin rasguños; luego volvieron a encontrar el campo libre, y después de cinco minutos de marcha un nuevo obstáculo lleno de espinas, tan rebelde a la ascensión como el primero.

Durante más de una hora Chateaubrun se portó como un héroe. Heríase en la cara y en las manos sin quejarse y trepaba por los terraplenes con el ardor de un soldado que sube al asalto. Pero después de un paso en el cual por poco se salta un ojo con una espina, el capitán no pudo contener un juramento.

«¡No hemos concluido todavía este ejercicio? gritó.

«¡Pronto—contestó el muchacho.—Creo que no estamos lejos de la Bretèche, y hasta la orilla es todo pantano ahora.

«¡¡¡¡¡ ¡qué sport!—murmuró Chateaubrun enjugándose la frente,—es un verdadero «steplechasse», y no falta más que un río inglés.

«Creo que encontraremos más de uno, dijo en voz baja Sartilly, que había oído las palabras del guía y que no quería desanimar a su amigo.

En efecto, el terreno no tardó en cambiar. Los campos eran más anchos y las cercas más distantes.

De repente el capitán, que se había puesto imprudentemente al frente de la columna dejó escapar una fuerte imprección. Había tomado sus medidas para saltar a lo alto de un terraplen que distinguía en la oscuridad, pero había resbalado y acababa de caer en un foso lleno de agua, del cual le costó algún trabajo salir.

«Es un «tragadero», dijo el campesino. Era preciso resignarse después de aquel nuevo accidente desagradable, y Chateaubrun, calado hasta los huesos, se encerró en un mutismo feroz.

El guía había cambiado de táctica. Después de haber atravesado un campo, sondeaba con su bastón y costaba el foso hasta

Noticias locales

A las diez de la mañana de hoy llegó el Excmo. señor Arzobispo Dr. Guisasaola, terminada la Santa Visita Pastoral.

El señor Gobernador ha recibido hoy la real orden nombrando Alcalde de Valencia a D. Fernando Ibáñez.

Mañana se cantarán solemnes vísperas y completas, maitines y laudes a su Titular San Juan Bautista en la iglesia parroquial de la calle de Isabel la Católica y el domingo, a las diez, será la solemne fiesta con que el clero de la misma obsequia al Santo Precursor del Señor, estando encargado del panegírico el elocuente orador Dr. D. Tomás Vivó.

En Canals continúa la cuestión de riegos caldeando los ánimos. Una comisión de dicho pueblo visitará a última hora de la tarde de hoy al señor Gobernador, que se esfuerza buscando una fórmula que satisfaga a todos.

Una comisión de regantes de la bomba establecida en Picasent, presidida por el diputado D. Juan Barral, ha visitado esta mañana al señor Gobernador, protestando contra la pretensión de la comisión del mismo pueblo que ayer le presentó el diputado D. José Igual.

El señor Gobernador los ha manifestado que hizo suspender el funcionamiento de la bomba en virtud de informe técnico; pero que si los reclamantes creen que les asiste la razón, que lo justifiquen y serán atendidos.

Las mejores aguas alcalinas son: Vichy Hospital (estómago), Vichy-Célestins (riñones), Vichy-Grande-Grille (hígado).

En el Conservatorio de Música y Declamación tomarán punto el próximo domingo, a las ocho de la mañana, los alumnos de Armonía que deseen practicar los ejercicios de oposición a premio de dicha asignatura.

Mañana, a las horas que se indican, se verificarán en este Instituto general y técnico exámenes libres de las asignaturas siguientes: A las ocho de la mañana, historia general literaria, núms. 1 al 53; Francés, segundo curso, núms. 29 al 43. A las diez de la mañana, Geografía general y de Europa, núms. 116 al 149; Fisiología e Higiene, segunda convocatoria de Colegiada y libre. A las doce, Historia natural, segunda convocatoria de Colegiada y libre.

La alegría y la tristeza son los dos polos de la vida humana; la tristeza sintetiza el hombre enfermo de artritis, reuma, cisticas, gota, arañitas, mal de piedra, cólicos nefríticos, neuralgias, etc. antes de tomar la «Piperazina Dr. Grau»; la alegría la experimenta el mismo cuando después de usar remedio tan excelente, siente la alegría de vivir por haber recobrado completamente la salud.

El mejor estimulante y tónico para restablecer el apetito es el Elixir Estomacal de S. aiz de Carlos.

Cósmico y extraordinario programa, digno de verse, y gran éxito de la «Condesa de Adria», en el cine Moderno.

Precedente de Barcelona es esperada en nuestra ciudad una expedición de jóvenes republicanos leonizos. Parece que los expedicionarios serán unos 400.

Las autoridades están prevenidas por si se desarrollara alguna escasa desagradable.

Vinos y cubiertos de repelente para colegiales, «Plata Mercedes», P. 6.

La presidencia de la Peregrinación valenciana a Roma ha telegrafiado al excelentísimo señor Arzobispo, diciendo que han salido de Barcelona y las 6:50 de la mañana contentos y satisfechos.

Exposición de automóviles, L. BENAULT y LA HISPANO-SUIZA. Calle Laxaria, 37.

El estado ruinoso en que se encuentra la casa destinada a los juzgados se pone patente cada vez más, alarmando a todos los que aquel centro de justicia tienen que acudir ya por obligación, ya porque la final de los asuntos allí les lleva.

Ayer se derrumbó una traza de pared de la sala de espera del juzgado de Serranos. El juez decano puso el hecho en conocimiento del Ayuntamiento, y poco después se presentó el arquitecto Sr. López, quien practicó un escrupuloso reconocimiento, manifestando que no había peligro inmediato.

A pesar de ello y para tranquilidad de todos, confiamos que se dictarán las medidas convenientes para que no haya que lamentar ningún incidente desagradable.

Hemos recibido el núm. 270 de la Revista Valenciana de Ciencias Médicas, importante publicación quincenal que sale a luz en nuestra ciudad, bajo la dirección del competente Dr. D. Faustino Barberá.

Como nota saliente del sumario contiene un artículo del Dr. D. Francisco Mas y Magro sobre la estructura fina del bacilo de Koch, en cuyo estudio de laboratorio se adelantaron muchos datos sobre las doctrinas corrientes en la materia.

Además publica varios estudios biográficos por el Dr. D. Pedro Chiari Torrente, y las crónicas de las Asambleas profesionales celebradas hace poco en la corte.

Muchas infecciones se evitan cuidando la higiene de la boca. Esto se consigue fácilmente usando los Dentífricos Hígeas.

En el teatrillo de la sociedad Los XX se celebró anoche el beneficio de los niños Carmencita y Mignallito Guillén, poniéndose en escena Sangre mora, Moros y cristianos y Cuchito de gloria, esta última estreno, original de los Sres. Bort y Civera (hijo), que obtuvo un gran éxito.

Tomaron parte, en honor a los beneficiados, la tiple señorita Barnabé y el tenor Sr. Samaniego.

Los niños Guillén recibieron muchos aplausos y no pocos regalos.

En la vista del éxito de la nueva obra, se repitió el domingo, sustituyendo Moros y cristianos por Patria chica.

Balneario Benimarfull.—Véase anuncio en 4.ª plana.

Baños entrados en el puerto en el día de hoy: Vicente Puchol, de Melilla, con cargo general; Antonio Velázquez, de Bilbao, con idem; Cartagena, de Alicante, de tránsito; Cabo Nao, de Marsella, con cargo general; Florencio Rodríguez, de Barcelona, con idem; Barcelona, de idem, con idem; Lulio, de Ibiza, con idem.

Han sido despachados: Lulio, para Ibiza, con cargo general; Cartagena, para Oette, con idem; Florencio Rodríguez, para Bilbao, con idem; Cabo Nao, para idem, con idem; Antonio Velázquez, para Barcelona, con cargo general; Tambre, para idem, con idem; Antonio Ldaoro, para Melilla, con idem; Pedro, para Londres, con idem.

«La Soledad» 20, Avellanas, 20.—Teléfono 649 Empresa fúnebre Servicio a domicilio

Balneario de Santo Tomás Manantial de aguas sulfurosas Situado junto a la iglesia del Grao

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En el Pilar, a las ocho, misa rezada y ejercicio de las Hijas de María con Felicitación Sabatina.

En la Real Capilla, a las diez, misa solemne de renovación con exposición y música; al anochecer, rosario y solemne Salve.

En San Juan del Hospital, a las ocho, misa con exposición y Corona marcedaria, y por la tarde, a las seis, ejercicio con exposición, trisagio, sermón, cánticos, reserva y Salve.

En las Escuelas-Pías, a las cuatro y media de la tarde, cantará la Escolanía Pompiliata, solemnes letanías y Salve, en honor de la Santísima Virgen.

En el Patriarcado, cantará la capilla de música solemne Salve en honor de Nuestra Señora de la Antigua.

En Carmelitas, a las cinco de la tarde, ejercicio de la Felicitación Sabatina y Salve en honor de la Reina del Carmelo Nuestra Señora del Carmen.

se a la perla y buen gusto que preside la elección de las películas que al público se ofrecen y que hacen que el amplio y bien ventilado local se vea de bote en bote, como valgarmente se dice.

La película «El oro que fascina y mata», de la acreditada casa Gaumont, de París, estrenada ayer en esta popular teatro, tuvo un éxito verdaderamente grandioso.

El asunto es emocionante en alto grado, y esto, unido a las hermosas vistas, efectos de luz y limpieza en la proyección entusiasmaron al auditorio, haciéndole aplaudir unánimemente.

Hoy se repite la citada película, en unión de otros estrenos.

APOLO.—El estreno de La isla de los placeres se verificará mañana sábado. Se trata, según anuencia noticias, de una obra alegre, que será puesta en escena con una fastuosidad insuperable en el género chico.

Desdorado, trajes, atrezzo, todo es rico y vistoso. El estreno de esta obra constituirá un gran éxito.

Raque, Meller.—Dentro de pocos días debutará en nuestro teatro Apolo, una notable compañía del género de variedades, sobre la base de la genial artista Raquel Meller, aplandida canzonetista española, con transformaciones, que ha obtenido últimamente en Barcelona, Zaragoza y otras capitales, ovaciones extraordinarias.

El resto del espectáculo, lo constituirán cuatro ó cinco atracciones de la mejor en su clase.

Las funciones no serán sicalpíticas, sino decorosas, únicas, para que puedan asistir señoras, como asistían en Barcelona y Lérida, y como asisten estas días en Zaragoza, a escuchar a la simpática artista.

ESLAVA.—Ayer volvió a representar con éxito la comedia francesa, traducida por Antonio Scillo, El asno de Buridán, siendo muy aplaudidos todos los artistas.

Hoy, día de moda, se representará por la tarde a las seis y media Lucha de clases, y por la noche a las nueve y tres cuartos El asno de Buridán.

El miércoles se celebrará el beneficio de la señora Parejo y el Sr. Vigo, estrenándose la comedia en dos actos No se lo de pua vive el hombre y el monólogo Zero.

SERRANO.—Mañana se celebrará la inauguración de la temporada de verano, que a juzgar por los valiosos elementos que figuran en la compañía, será brillante y provechosa.

Para debut se representará la popular ópera El conde de Luxemburgo, en la que desempeñará el papel de Príncipe Basilio el gran actor cómico Patricio León, encargándose de la parte de Angiola Dildier la notable tiple Concha García Ramírez, de Jallita, la tiple cómica señora Argeta, del Conde, el Sr. Ortiz de Zárate, que cantará la hermosa romanza del guante, tomando parte también las principales partes de la compañía.

El domingo por la noche verbena de San Juan con escogido programa, representándose Los hombres alegres, Amor que huve y San Juan de Luz, obras en las que Patricio León está incomparable.

La empresa de tranvías dispondrá un buen servicio a todas horas del día y de la noche, para mayor comodidad del público.

REMITIDO Valencia 20 junio 1912. Sr. D. LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Muy distinguido señor: Luego a usted inserte en su ilustre periódico el adjunto remitido que mando al señor director de El Pueblo, en contestación al publicado en el número de hoy, bajo el epígrafe de «Una denuncia grave».

Gracias mil anticipadas, y se reitera mi afectuoso S. S. Q. B. S. M. Vicente March.

«Sr. D. Alejandro González. Presenta. Muy señor mío: Bajo el título de «Una denuncia grave» relata usted a su gusto en el número de hoy del diario El Pueblo una serie de hechos, de los cuales he sido autor y único responsable, como dependiente del señor barón de Vallvert.

Pido usted baja en precios de pasajes, que yo calculé comunicándole un avance, que dependía de muchas cosas, siendo la principal que la Compañía Transatlántica aspirara sus ofertas. A pesar de los deseos de mi principal en hacer todo lo posible para poder complacerle, la gerencia de la Compañía rechazó mi petición, por esta representación cursada, y así le fué a usted comunicado. Ni más ni menos.

Es falso que se hayan perjudicado sus intereses, y falso también que se inutilizaran cartas que usted supone rotas. Ante los tribunales de justicia se demostrará la falsedad de sus afirmaciones, y tendrá usted que responder en forma de sus atrevimientos. Ellos decidirán. De usted afectísimo S. S. Q. B. S. M., Vicente March.»

Don Antonio Pinto Codoñer que falleció en 22 de junio 1911. Su viuda doña Julia Tortajada García suplica a sus parientes y amigos la asistencia a algunos de dichos actos religiosos.

LA SEÑORITA María de la Purificación Niederleytner y Orts que descansó en el Señor el día 23 de septiembre último. Sus padres, hermanos, tíos, primos y demás parientes suplican a sus amigos la asistencia a algunos de dichos actos.

TEATRO SERRANO Mañana inauguración y debut de la Gran Compañía de Zarzuela dirigida por PATRICIO LEÓN y los maestros SENIS y GÓMEZ. EL CONDE DE LUXEMBURGO A LAS 9:15 DE LA NOCHE Servicio esmerado de Restaurant á cargo de Miramar.

VICHY CATALAN Aguas minero-medicinales naturales. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones al ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No darse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias.

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.—San Paulino, obispo. Misa y oficio de San Paulino con rito doble y color blanco. CUARENTA HORAS.—Continúan en la parroquia de la Santísima Cruz; se descubre a las seis de la mañana y se reserva a las siete y media de la tarde.

Sección de espectáculos Funciones para hoy TEATRO PRINCIPAL.—Por la noche a las 9:30.—13.ª de abono.—Fra Diavolo. TEATRO RUEPA.—Gran Cinematográfico.—Funciones continuas desde las 5:30 de la tarde hasta las 12:30 en punto de la noche.

Sección de espectáculos Funciones para mañana TEATRO PRINCIPAL.—Por la noche a las 9:30.—Beneficio de Fernanda Razzoli.—Saguones Watter.—La romanza La Vargenaya.—[Sete di Baol]. TEATRO APOLO.—Por la noche a las 9.—El viaje de la vida, Juegos malabares y Las musas latinas.

Agua de Borines Universalmente reconocida SIN RIVAL para mias, estómago, diabetes, riñones y artritis. Pídale en todo hotel, restaurant y farmacia de España y América.

EL NUEVO COMPUESTO ARSENCAL (ALBUMINATO-ARSENO-FOSFORADO) Cura indefectiblemente la sífilis y enfermedades de la piel. Una feliz combinación del arsénico le ha hecho superior a todos los arsenicales.

Niños mal alimentados Lo son los que tienen diarreas, lloran mucho y duermen mal. Cambiando su alimento por el GLAXO, maravilloso para criar niños, en poco tiempo están completamente sanos.

Sección religiosa Don Juan Beut Mascarós que falleció el 13 de agosto del año 1906 en los baños de Solares (Santander). La familia ruega a sus amigos asistan a alguno de dichos actos religiosos, por lo que quedarán reconocidos.

Sucesos

Fiestas populares

En Masanasa

Mañana comenzarán en el cercano y pintoresco pueblo de Masanasa las fiestas que anualmente dedica a su augusto Patrono el Santísimo Cristo de la Vida. He aquí el programa:

Día 22.—Al amanecer volteo de campanas, disparo de morteretes y diána por la laureada banda musical de Catarroja, que dirige el maestro Sr. Serrano. A las ocho reparto de banderas y gallardetes. A las doce volteo de campanas y disparo de morteretes. A las seis de la tarde, fiesta escolar con arreglo al programa anunciado por la Ilustrada corporación municipal. Al anochecer disparo de morteretes y volteo de campanas a las diez de la noche bailes populares a la luz de las farolas en la plaza de la Constitución, por la comparsa que dirige el maestro Sr. Porta y de la que forman parte los famosos cantadores Alegrías y Evaristo, terminando con el disparo de una gran traca.

Día 23.—Al amanecer volteo de campanas, disparo de morteretes y diána por las celebradas bandas de músicos de Catarroja que dirigen los Sres. Zacares y Serrano; a las diez entrada de la murta; a las doce volteo de campanas y disparo de morteretes. A las cinco de la tarde alegórica cabalgata, en la que se presentarán gran número de carrozas artísticamente adornadas por artistas de la capital, que los comparán hermosas señoritas de la buena sociedad del pueblo, y al desfile de este grandioso festejo se organizará un coro Blanco y Azul por el rodado del trayecto, finalizando éste con el disparo de una lucida traca de colores de 200 metros. A las ocho de la noche pasacalle por las mencionadas bandas, y a las diez de la noche Certamen musical en la plaza de la Constitución, finalizando con el disparo de una traca de 150 metros.

Día 24.—Al amanecer principiará con los mismos festejos que el día anterior. A las siete pasacalle por las repetidas y aplaudidas bandas de músicos. A las nueve y media, y después del canto de Tercia se celebrará la solemnísimas función religiosa, en la que oficiará el señor cura párroco, cantándose por nutrida orquesta, de la que formarán parte los señores profesores Palop y Salam, una de las misas y motetes del maestro Giner, celebrando las glorias del Santísimo Cristo el docto magistrado D. Juan Garrido. A las doce disparo de morteretes y de una gran traca, que cruzará las principales calles de este pueblo, principiando en el conde de la calle de Colón y terminará en la matraza de la torre. A las cuatro de la tarde conciertos musicales en las plazas de la Constitución e Iglesia. A las siete entrada de la murta. A las ocho y media suntuosa procesión, en la que saldrá la milagrosa y venerada imagen reservada del Santísimo Cristo de la Vida, y a las diez y media de la noche se disparará un magnífico castillo de fuegos artificiales confeccionado por el pirotécnico de Catarroja Federico Montero.

Día 25.—Al amanecer diána y volteo de campanas. A las cinco de la tarde concierto musical en la plaza de la Constitución. A las nueve de la noche divertida verbena en la calle de Valencia. A las doce disparo de una gran traca de colores, que terminará con un estentoreo trueno de cañón.

Durante los días de estas fiestas se concederán valiosos premios de objetos de arte a las fachadas, carruajes, grupos, pañuelos de Manila y peinados más artísticos que se presenten en los respectivos festejos.

En el barrio de las Salesas

Hay un principio en esta populosa barriada las fiestas que sus vecinos dedican anualmente al Sagrado Corazón de Jesús. El programa es el siguiente:

Día 21.—Entrada de la murta; de nueve a once de la noche serenata por la banda de la Vega en el Llano de la Zaidía y traca.

Día 22.—Por la noche cantó por los afamados Evaristo, Moquero, Torisá y Ambrosio.

Día 23.—Al amanecer diána y disparo de morteretes; reparto de bizcochos y cuadros entre los asociados; por la tarde a las seis bautizo, y por la noche, de nueve a once, serenata por la banda Nueva de Mislata y traca.

Día 24.—A las siete menos cuarto misa de Comunión; a las diez la solemne y toda orquesta en el monasterio de las Salesas, siendo cantada la partitura en sí bemol de Giner, y estando el panegírico a cargo del Dr. D. Félix Tomás Vivó. Al medio día gran disparada; a las seis de la tarde procesión pública; de nueve a once serenata por la indicada banda de Mislata; a las once castillo de fuegos artificiales, confeccionado por el reputado pirotécnico de Moncada.

Día 25.—Por la tarde, cuecas y corridas de niños en sacos; de nueve a once serenata por la banda de la Vega y traca final.

En Madrid.—Dimos ayer un avance de la corrida que se celebraba a beneficio de la prensa.

El tercer toro que se lidió fué de la ganadería de Alcas y lo mató Manolete de modo regular.

Pastor estuvo mal en el quinto, recibiendo un aviso.

Gallo, en el sexto, hizo una faena colosal, estupenda, de muleta, terminándola con una estocada en todo lo alto. La ovación fué extraordinaria y S. A. la infanta Isabel la llamó a su palco, obsequiándole con un regalo.

Cocharito y Manolete estuvieron muy mal en el resto de la corrida.

Inauguración de la temporada nocturna en la plaza de Toros.—La empresa de nuestro circo taurino anuncia para mañana noche, a las diez menos cuarto, una gran novillada económica con seis bravos novillos de D. Amalio Martín, veofino de Madrid, estando encargados de esquilárselos los aplaudidos y valientes matadores Barquero Pérez Ferrando, Juan Belmonte y Vicente Aznar (Almendro).

Mañana tarde, de cinco a siete, estarán los seis novillos expuestos al público en los corrales de la plaza y podrán verse desde los balconillos de la misma.

Las taquillas estarán abiertas para el despacho de localidades y entradas desde las cuatro de la tarde.

En el sexto, hizo una faena colosal, estupenda, de muleta, terminándola con una estocada en todo lo alto. La ovación fué extraordinaria y S. A. la infanta Isabel la llamó a su palco, obsequiándole con un regalo.

Cocharito y Manolete estuvieron muy mal en el resto de la corrida.

Inauguración de la temporada nocturna en la plaza de Toros.—La empresa de nuestro circo taurino anuncia para mañana noche, a las diez menos cuarto, una gran novillada económica con seis bravos novillos de D. Amalio Martín, veofino de Madrid, estando encargados de esquilárselos los aplaudidos y valientes matadores Barquero Pérez Ferrando, Juan Belmonte y Vicente Aznar (Almendro).

Mañana tarde, de cinco a siete, estarán los seis novillos expuestos al público en los corrales de la plaza y podrán verse desde los balconillos de la misma.

Las taquillas estarán abiertas para el despacho de localidades y entradas desde las cuatro de la tarde.

En el sexto, hizo una faena colosal, estupenda, de muleta, terminándola con una estocada en todo lo alto. La ovación fué extraordinaria y S. A. la infanta Isabel la llamó a su palco, obsequiándole con un regalo.

Cocharito y Manolete estuvieron muy mal en el resto de la corrida.

Inauguración de la temporada nocturna en la plaza de Toros.—La empresa de nuestro circo taurino anuncia para mañana noche, a las diez menos cuarto, una gran novillada económica con seis bravos novillos de D. Amalio Martín, veofino de Madrid, estando encargados de esquilárselos los aplaudidos y valientes matadores Barquero Pérez Ferrando, Juan Belmonte y Vicente Aznar (Almendro).

Mañana tarde, de cinco a siete, estarán los seis novillos expuestos al público en los corrales de la plaza y podrán verse desde los balconillos de la misma.

Las taquillas estarán abiertas para el despacho de localidades y entradas desde las cuatro de la tarde.

En el sexto, hizo una faena colosal, estupenda, de muleta, terminándola con una estocada en todo lo alto. La ovación fué extraordinaria y S. A. la infanta Isabel la llamó a su palco, obsequiándole con un regalo.

Cocharito y Manolete estuvieron muy mal en el resto de la corrida.

Inauguración de la temporada nocturna en la plaza de Toros.—La empresa de nuestro circo taurino anuncia para mañana noche, a las diez menos cuarto, una gran novillada económica con seis bravos novillos de D. Amalio Martín, veofino de Madrid, estando encargados de esquilárselos los aplaudidos y valientes matadores Barquero Pérez Ferrando, Juan Belmonte y Vicente Aznar (Almendro).

Mañana tarde, de cinco a siete, estarán los seis novillos expuestos al público en los corrales de la plaza y podrán verse desde los balconillos de la misma.

Las taquillas estarán abiertas para el despacho de localidades y entradas desde las cuatro de la tarde.

En el sexto, hizo una faena colosal, estupenda, de muleta, terminándola con una estocada en todo lo alto. La ovación fué extraordinaria y S. A. la infanta Isabel la llamó a su palco, obsequiándole con un regalo.

Cocharito y Manolete estuvieron muy mal en el resto de la corrida.

Inauguración de la temporada nocturna en la plaza de Toros.—La empresa de nuestro circo taurino anuncia para mañana noche, a las diez menos cuarto, una gran novillada económica con seis bravos novillos de D. Amalio Martín, veofino de Madrid, estando encargados de esquilárselos los aplaudidos y valientes matadores Barquero Pérez Ferrando, Juan Belmonte y Vicente Aznar (Almendro).

Mañana tarde, de cinco a siete, estarán los seis novillos expuestos al público en los corrales de la plaza y podrán verse desde los balconillos de la misma.

Las taquillas estarán abiertas para el despacho de localidades y entradas desde las cuatro de la tarde.

Habrán también reunión de sesiones. Interrogado por nosotros, el Sr. Canalejas nos confirmó que en efecto el presidente del Senado se encuentra molesto y a consecuencia de una fuerte afección reumática, y que como tratamiento que actualmente apetece estima que convendría a su salud una estancia de varios días en el balneario de Kadaceutas.

En el momento, el Sr. Montero Ríos ha afirmado al Sr. Canalejas que tratará de resistir cuanto le sea posible en Madrid para continuar presidiendo las sesiones, pero que requería su asentimiento para caso de que la dolencia le obligara ausentarse de la corte.

Naturalmente que el Sr. Canalejas accedió al ruego del Sr. Montero Ríos, diciéndo que desde luego podía ausentarse cuando lo considerase necesario.

Aparte estas cuestiones, en la conferencia, entre ambos personajes hubo de tratarse de algún otro proyecto, como el de las Mancomunidades.

Las víctimas del tranvía

Anoche falleció en su domicilio, situado en la calle de Trafalgar, núm. 5, Hermenegildo Montes, uno de los heridos a consecuencia del vuelco del tranvía. Había recibido gravísimas lesiones en la cabeza, cuello y ambas piernas.

Otro herido, Valentín Prieto, está agonizando en el hospital de la Princesa.

Capítulo de huelgas

Oviedo.—La huelga de mineros de Riosco se agrava, puesto que los patronos parecen ir al "lock-out".

Por la mañana a primera hora se presentaron los mineros a trabajar, negándose a la entrada y anunciando que fueran a cobrar quienes quisieran.

La huelga se declara oficial, concretando las peticiones en un aumento del 10 por 100 en el jornal.

Zaragoza.—Sigua pacífica, pero sin entrar en vías de arreglo, la huelga de albañiles.

Reina expectación entre los obreros metalúrgicos sobre la actitud de los patronos acerca de las bases que se les han presentado y las dificultades en la concesión de la jornada de nueve horas.

En la Academia de Caballería

Valladolid.—En la Academia de Caballería, y bajo la presidencia del jefe de estudios, se ha verificado el sorteo de 331 aspirantes.

Para el ingreso se formarán tandas de 50 aspirantes que se examinarán diariamente.

La "Nautilus,"

Ferrol.—El comandante general del apostadero ha dado cumplimiento a las instrucciones del ministro de Marina y ordenó que la corbeta "Nautilus" saliera a toda vela para emprender un viaje de instrucción de guardias marinas.

En el Palacio

El jefe del Gobierno ha despachado hoy con el rey algo más tarde que de ordinario.

Bolsa del Trabajo

De Palacio marchó el Sr. Canalejas al edificio donde se halla instalada la Bolsa del Trabajo, que se inauguraba hoy como Sucursal del Instituto Nacional de Previsión.

El acto ha resultado solemne. Leyéronse adhesiones de importantes personalidades extranjeras y una carta cariñosísima del Sr. Dato escusando su asistencia por haber tenido que ausentarse de Madrid.

Han asistido importantes entidades sociales. El presidente ha pronunciado un discurso felicitándose de la creación de este Centro social y elogioso su finalidad.

Se congratuló de que Madrid y Barcelona vayan unidas en esta misión.

Hablaron luego los Sres. Malquer, vicconde de Eza, Azcárate, Canalejas y Santa María de Paredes.

A votar

Han llegado muchos senadores de la mayoría, llamados por el Sr. Canalejas, para tomar parte en la votación del proyecto de plan de carreteras.

"Se han salido de la Canariera,"

Hablando esta mañana el Sr. Canalejas con los periodistas del proyecto de división de las islas y de la fórmula del Gobierno para conjurar el conflicto, nos dijo: "Los canarios se han salido de la Canariera."

Según recibidos telegramas de revisiones y antirevisionistas y es necesario solucionar la cuestión.

Las Mancomunidades.—El juego

Respecto al proyecto de ley de Mancomunidades, nos ha dicho el Sr. Canalejas que comenzará a discutirse en la próxima semana, aunque se tropiece con dificultades que hayan de vencerse.

Este asunto, lo mismo que el juego, hay que solucionarlos en la forma propuesta por el Gobierno.

O estirparlo este último de raíz, aumentando la penalidad en el Código. No se trata de terquedad del Gobierno, sino de una verdadera necesidad.

Sanción de leyes

Los señores que forman la Mesa del Senado han estado esta mañana en Palacio, sometiendo a la sanción del rey 18 leyes de las últimamente aprobadas, que se refieren a créditos, pensiones y trabajo nocturno de la mujer.

Cortesía

Hoy ha cumplimentado al rey el general Sr. Bazán.

Concurso de automóviles

A la una de la tarde han marchado en automóvil el rey y el infante D. Alfonso con sus ayudantes a Guadarrama, con objeto de presenciar el concurso de automóviles.

Viaje aplazado

Dícese que los reyes han aplazado su viaje a La Granja hasta el 28 del actual.

De Presupuestos

El presidente del Congreso ha visitado al ministro de Hacienda para ponerse de acuerdo respecto a la discusión de los Presupuestos.

También ha visitado el ministro de Instrucción pública al Sr. Navarro Reverter, para gestionar algún aumento en el Presupuesto de su departamento.

El turismo

La comisión de Propaganda del Fomento del Turismo ha visitado al ministro de Fomento pidiéndole autorización para incluir en el programa de festejos una recepción en el indicado ministerio en honor de los congresistas franceses y portugueses que asistirán al Congreso Internacional del Turismo que se celebrará en Madrid del 24 al 31 de octubre próximo.

La comisión se propone organizar un circuito automovilístico en honor de los extranjeros, organizándose festejos en las poblaciones enclavadas en el circuito nombrado.

De Instrucción

La firma de hoy ha sido la siguiente:

Aprobando el reglamento de régimen interior para la Junta facultativa de Estadísticas.

Declarando oficial la celebración del segundo Congreso de Paleología.

De Fomento

La firma de hoy ha sido: Autorizando la presentación a las Cortes de un proyecto de ley para la construcción de un ferrocarril de Estella a Valencia y los Mártires.

Idem anunciando un concurso de proyectos para la construcción del ferrocarril de Puertollano a Córdoba.

Dejando sin efecto la concesión de las obras del pantano de María Cristina.

Autorizando al ministro para anunciar nueva subasta.

MADRID 21, 16 15

La "Gaceta,"

Anuncia la aparición del cólera en Astrakán (Rusia) y la fiebre amarilla en Puerto Rico.

Anuncia también la vacante de secretario de la Audiencia de Ciudad-Real.

De Melilla

La policía indígena realiza el deslinde de las propiedades de los moros que se han pasado al enemigo.

Las operaciones las practica la 6ª "misión" de las órdenes del teniente Sr. Pignatelly.

El general Navarro realizó un paseo militar con la fuerza a sus órdenes, llegando hasta Frexera y regresando sin novedad.

—Durante la noche última hubo alarma en el barrio de Triana por haber sonado varios disparos.

Erán unos cuantos soldados de la brigada disciplinaria que desertaban.

Los serenos marcharon tras ellos con algunos soldados, y los desertores, al verse descubiertos, hicieron fuego sobre sus perseguidores.

No hicieron blanco. Fueron detenidos. Reina tranquilidad en las posiciones.

MADRID 21, 17 15

Lo de Canarias

Ha quedado firmado el nuevo dictamen sobre el proyecto de división territorial de Canarias.

Se reproduce el anterior, salvo la parte que hace referencia a la esencia administrativa.

Se mantiene la unidad provincial. Habrá dos Comisiones provinciales, según el proyecto de Administración local del Sr. Mañra.

A los cabildos se les concede gran independencia.

Se limitan las funciones de las Comisiones provinciales.

Se crea una Audiencia provincial, con tribunal de lo Contencioso.

Esta Audiencia podrá nombrar jueces municipales, fiscales y adjuntos para los juzgados.

Se les conceden los mismos beneficios que figuraban en el anterior dictamen.

Viajeros

Han llegado los Sres. Cambó y Sala.

Las Mancomunidades

Esta tarde se reunirá la comisión de Mancomunidades, para repasar el dictamen, que quedará mañana depositado en la Mesa del Congreso.

Más de Melilla

Los alumnos de la Escuela Superior de Guerra marcharon esta mañana a Yadumen y el Harcha, de donde regresarán esta tarde, dando por terminadas las prácticas.

—En el cuartel de San Gil se reunió un Consejo de guerra para fallar la sumaria contra el cabo Manuel García y el soldado Santos Pérez Arrieta.

En el banco azul figuran los Sres. Canalejas, Alba, Barroso y Villanueva.

El Sr. La Mota denuncia a la Compañía de los ferrocarriles del Norte por no cumplir las disposiciones de la ley de Políticos.

El señor ministro de Fomento ofrece poner remedio al mal.

El Sr. Iglesias (D. Pablo) se ocupa del descarrilamiento de un tranvía de los llamados "congrujos", ocurrido ayer por la tarde.

Censura a la Compañía, que falta a todas las disposiciones reglamentarias, y al Gobierno, que condona las multas que se le imponen.

Dice que el material de la Compañía es inservible y a ello se debe el accidente. Quéjase de que a los empleados se les obliga a trabajar 19 horas seguidas, dando por resultado, que aunque quieran cumplir con su deber, no pueden.

Denuncia a una Compañía minera de Lugo, que obliga a trabajar a sus obreros 11 horas seguidas.

Afirma que el real decreto sobre los auxiliares de sobrestantes es ilegal.

Denuncia al Gobernador civil de Valencia que pone trabas a la construcción de una Sociedad obrera en Gandía.

Le contesta el Sr. Villanueva, manifestando que lo ocurrido ayer es competencia de las autoridades gubernativa y municipal.

El decreto sobre ayudantes de sobrestantes será modificado.

El Sr. Barroso niega que el Gobernador de Valencia ponga obstáculos al ejercicio del derecho de asociación.

Ofrece enterarse.

El Sr. Rivas Mateo se ocupa de la política pedagógica en lo que hace referencia a la educación física.

El Sr. Alba manifiesta conforme con el orden.

Declárase partidario de la gimnasia sueca.

Entiende que la enseñanza física es una gran cosa, pero que de nada serviría para los que se acuestan con hambre.

El Sr. Rivas Mateo rectifica.

Considera una vergüenza que en el reconocimiento de los mozos del actual censo el 63 por 100 hayan sido declarados inútiles por carencia de aptitud física.

El Sr. Díaz Córdoba anuncia una intervención acerca de una providencia del gobernador de Toledo revocando un acuerdo de la Comisión provincial.

El Sr. Barroso la acepta.

El Sr. Castro Casely pide el expediente de exclusión electoral de Rivado.

El Sr. Pedregal se adhiere al ruego.

El Sr. Barroso ofrece traslado.

Orden del día.

Se da cuenta de varios dictámenes, entre ellos uno concediendo pensión a la viuda de D. Abel Martínez.

El dictamen es contrario a la concesión. El Sr. Nogués dice que la Cámara se ha convertido en un sitio de beneficencia. Los republicanos, al ir a votar el dictamen, piden que se cuente el número de diputados presentes.

Hay 63.

Se aprueba el dictamen y se resuelve la discusión de los presupuestos.

Presidente el Sr. Aura Boronat. El Sr. Nogués consume el tercer turno en contra del de Gracia y Justicia.

Senado

Preside el Sr. Montero Ríos. El banco de los ministros se halla en el Sr. Canalejas.

El Sr. Polo y Payrolón pide datos relativos al ministerio de Instrucción pública, para tener tiempo de estudiarlos antes de que comience el debate del presupuesto de aquel departamento.

Se entra en el orden del día. Comienza la discusión del plan general de carreteras del Estado.

El Sr. Prats defiende su voto particular al dictamen.

MADRID 21, 18 15.

De Marina

Ha sido trasladado a Valencia, desde Tarragona, el segundo comandante del puerto D. José Sendra.

Recepción diplomática

Se ha celebrado en el ministerio de Estado, viéndose muy concurrida.

El Sr. García Prieto conferenció separadamente con los embajadores de Francia e Inglaterra.

El ministro entregó a Mr. Geoffray la contestación a la Nota del Gabinete francés respecto al ferrocarril de Tanager a Fez.

Voto particular

El Sr. Domínguez Añón no ha suscrito el dictamen sobre los Canarias. Formulará voto particular.

La ley del Banco

Ha sufrido un nuevo aplazamiento la discusión de la ley del Banco.

Los republicanos piden que se disientiera durante las horas destinadas a presupuestos.

A ello se opone el Sr. Navarro Reverter.

Desde Barcelona

BARCELONA 21, 17 10

Los peregrinos

A las cinco de la mañana marchó a Lourdes la peregrinación valenciana.

Esta tarde saldrá la diócesana de Barcelona, presidida por el Obispo Dr. Laguarda.

González Camó

Los oficiales de esballería de esta guarnición obscurarán mañana con un banquete a su compañero Sr. González Camó.

Se trata de abrir una suscripción entre los oficiales de todos los cuerpos para regalar al Sr. González un aeroplano.

Los ferroviarios

Han marchado a Madrid los delegados ferroviarios de Barcelona.

El ayuntamiento

A las cinco de la mañana terminó la sesión del ayuntamiento, después de ruidosos incidentes.

Se trató de la adaptación del personal, dejando sin resolver dictámenes interesantes.

Los hoteleros

Hoy han marchado a Monserrat los asambleístas hoteleros.

Suicidio

En Cardedeu se suicidó el anciano Juan Fagal, arrojándose al paso de un tren.

Cotización oficial

Madrid 21, 16 12.

4 por 100 interior fin mes. 85 15

4 por 100 interior. 85 20

4 por 100 interior fin próximo. 00 00

EXTRACTO DE MALT del Doctor Greus

Es un tónico reconstituyente, nutritivo y digestivo, y el mejor alimento para niños y adultos.

Primer preparado español. Premiado con medalla de oro. Este producto se expone en todas las farmacias y droguerías bien surtidas, y especialmente en la farmacia de D. P. Valero, sucesor del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en el laboratorio, calle de Peris Valero (antes de la Paz), letra N.—VALENCIA.

Antes de tomar la Dentina



Todas las clases sociales pueden adquirirla Siempre se llega a tiempo

A las primeras cucharadas se observan sus MARAVILLOSOS EFECTOS, cesando los VOMITOS, DOLORS DE VIENTRE, INFLAMACION Y TODA CLASE DE DIARREA. La dentición difícil de los niños no existe con una caja de la

Caja-estuche, UNA peseta

NOTA. Recházese toda DENTINA que no sea la de CAÑIZARES y cerrada en su caja-estuche metálico (modelo registrado), con dos figuritas litografiadas de los dos niños Venta Farmacias y droguerías y en la Farmacia y Laboratorio de Cañizares. Abierta toda la noche.—Caballeros, 63, VALENCIA

Después de tomar la Dentina



Compañía Transatlántica de Barcelona

Servicio a New-York, Cuba y Méjico
SALIDA FIJA EL 26 DEL ACTUAL

El vapor correo
MANUEL CALVO

Fijamente llegará y saldrá el 26 del actual, á las tres de la tarde, para Málaga y Cádiz, de donde saldrá el día 30 directamente para New-York, Cuba y Méjico, llegando á New-York el 10 de julio, admitiendo carga y pasaje para dichos destinos.

También admite carga para New-Orleans, Filadelfia, Boston, Quebec, Montreal, Baltimore, Georgetown, Charleston y Savannah.

Para más informes, al agente de la Compañía M. MANGLANO, barón de Vallvert, San Vicente, 157. Teléfono 339. Telegramas Vallvert, Valencia.

SOCIEDAD GENERAL DE TRANSPORTES MARITIMOS

A dos máquinas y doble helice
para Montevideo y Buenos-Aires
El día 1.º de julio saldrá el veloz vapor de 10.000 toneladas
PAMPA

Admitiendo carga y pasaje de 1.ª, 2.ª, 3.ª económica y 4.ª clase.

Este nuevo vapor dispone de cuartos de azos, con lavabos, y se sirve en mesa la comida española, disponiendo de ventiladores departamentos con cama litera.

Teléfono sin hilo á larga distancia

Belicenses los pasajes con la mayor anticipación.

Consignatarios en Valencia: Camoin y Testor, Peris y Valero, 85 (antes Paz), frente al Palacio Hotel.

En el Grao informarán á los cargadores los señores Romani y Miquel, Nuella, 19.

Balneario de Benimarfull

PROVINCIA DE ALICANTE
Aguas sulfúridas-sulfurosas nitrogenadas, clorado-sódicas.—TEMPORADA OFICIAL: DE 1.º DE JUNIO A 15 DE OCTUBRE. Para detalles dirigirse á su propietario. Dirección de la correspondencia provincia de Alicante (Por Mar).

COLA Y MAYCAS

CONSIGNATARIOS
LIBERTAD, 10 (PUERTO).—TELEFONO NUM. 1.044

SERVICIO DE BARCELONA
Salidas fijas todos los miércoles y sábados á las seis de la tarde, admitiendo carga de DOMICILIO á DOMICILIO.—Españoles como primeras y segundas clases, con excelente almuerzo alcohólico.—Inmejorables condiciones para tercera clase.

SERVICIO DE ITALIA
Salidas todos los lunes para Taranto, Barcelona, San Vito, Marsella, Génova y Ginebra, admitiendo carga y pasaje.

SERVICIO SEMANAL PARA ALICANTE, CARTAGENA, ALMERIA, MELILLA Y MÁLAGA.
Salidas todos los viernes á las ocho noche.

CORREOS DE AFRICA LINEA DE CANARIAS
Salidas los días 2 y 17 de cada mes, á las ocho noche, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Melilla, Albufera, Rio Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Muxaga, Safi, Mogador y Canarias.

Immejorables camarotes para pasaje de 1.ª y 2.ª. Buena acomodación para tercera.

Las netas para el embarque de mercancías deben entregarse en la Consignación, por lo menos dos horas antes de la salida del vapor, y la mercancía debe estar al costado del buque tan pronto como éste fondee.

«Billetes de ida y vuelta» con validez de los puertos de las Islas Canarias, con el precio de 120 de rebaja de la tarifa ordinaria para el mismo viaje «ida y vuelta» que el de ida y vuelta. 21 90 por 100 de rebaja, valiendo por dos meses.

ORO Y PLATA VENTA

Se compran alhajas y otros objetos de oro y plata, usados, á precios ventajosos. Es antigua y acreditada casa consagrada á dedicarse á la compra de joyas finas y menudas de oro y plata, filigranas, pagadas por todo el valor que las mismas tengan; plata de Colono, 1.º, 2.º, 3.º y 4.º de la calle de Ercilla, 4, Casa de Oro.

Pozos artesianos PERSIANAS

Se abren hasta 500 metros, para riego, abastecimiento de poblaciones, etc.

NATALÍ Y CABEDO
Borrull, 25, Valencia.

Banco Hipotecario de España

Préstamos al 4 y 1/2 por ciento de interés anual, hipotecarios amortizables sobre casas rústicas y urbanas.

El prestatario tiene siempre la facultad de devolver todo ó parte del préstamo, cuando más le convenga.

No se aceptan préstamos inferiores á 5.000 pesetas.

Se tramitan operaciones en todas las provincias de España.

Agente: Benito Añet, calle del Mar, 57, Valencia

CHALET

Situado en punto céntrico del ensanche, rodeado de jardín y con grandes locales para almacén ó fábrica, se vende. Razón: Calabazas, 55, bajos.

Ocasión

En sitio céntrico y cerca de la estación, se traspana una casa de viajeros de las más antiguas y muy bien montada, ocupa para 30 viajeros. Alquiler 55 pesetas mensuales.

El dueño de esta casa que por causas de salud no puede continuar, está dispuesto á retirar cuanto fuese no comprometer al comprador.

Razón: Kisco de periódicos El Medico, Jardines de San Francisco al lado del Estanco.

CAFES DE LA COMPANIA COLONIAL

SON SIEMPRE LOS PREFERIDOS
Café Puerto Rico: Caltá preelata de 100 gramos, á pesetas 0.50 cajita

Subasta

EL DIA VEINTISEIS del PRESENTE MES DE JUNIO, A LAS OCHO HORAS, se vendrán en pública subasta en el despacho del notario de esta capital D. Salvador Romero, calle de Bertran, núm. 3, y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Calabazas, núm. 4, los siguientes solares, sitiales y casa capitán:

En la Gran-Vía

UN SOLAR señalado en el plano con el número UNO, situado en la Gran-Vía, esquina á la calle de Hernán Cortés, formando chafisá; ocupa una superficie de 455 metros cuadrados, equivalentes á 2.995 palmos también cuadrados. Linderos: por derecha, con solar núm. 2, que á continuación se describe; por izquierda, la calle de Hernán Cortés, á la que tiene también frontera, y por detrás terrenos de D. Lorenzo Puater.

OTRO SOLAR señalado en el plano con el número DOS; ocupa una superficie de 624 metros 45 decímetros cuadrados, equivalentes á 3.270 palmos también cuadrados. Linderos: por derecha, con el solar núm. 2, que á continuación se describe; por izquierda, con el solar núm. 2, dicho anteriormente, y por detrás, terrenos de D. Lorenzo Puater.

OTRO SOLAR señalado en el plano con el número TRES; ocupa una superficie de 618 metros 65 decímetros cuadrados, equivalentes á 3.105 palmos, y lindos por derecha, casa de D. Antonio Fernández; por izquierda, con el solar núm. 2, dicho anteriormente, y por detrás, terrenos de D. Lorenzo Puater.

OTRO SOLAR señalado en el plano con el número CUATRO; esquina á la calle Prolongación de Hernán Cortés, formando chafisá; ocupa una superficie de 629 metros y 31 decímetros cuadrados, equivalentes á 3.245 palmos también cuadrados. Linderos: por derecha, calle Prolongación de Hernán Cortés, á la que tiene también frontera; por izquierda, con el solar núm. 7, que se describe; por detrás, con el solar núm. 7, que se describe.

OTRO SOLAR señalado en las calles Prolongación de Hernán Cortés y de Hernán Cortés, señalado en el plano con el número SEIS; ocupa una superficie de 548 metros y 50 decímetros cuadrados, equivalentes á 3.560 palmos también cuadrados. Linderos: por derecha, terrenos de excelentísima señora condesa de Ripalda; por izquierda, casa de los herederos de D. Vicente Sancho, y por detrás, con el solar núm. 7, que se describe.

OTRO SOLAR señalado en las calles Prolongación de Hernán Cortés y de Hernán Cortés, señalado en el plano con el número SEIS; ocupa una superficie de 548 metros y 50 decímetros cuadrados, equivalentes á 3.560 palmos también cuadrados. Linderos: por derecha, terrenos de excelentísima señora condesa de Ripalda; por izquierda, casa de los herederos de D. Vicente Sancho, y por detrás, con el solar núm. 7, que se describe.



El líquido Amor

para limpiar metales es el mejor, basta una sola gota para dejar como nuevo cualquier objeto de metal por sucio que sea.

De venta en droguerías, colmados y ferreterías

Representante depositario en España
J. Pedret Garriga, Cortes, 702
BARCELONA

Agendas Bailly-Bailliére para 1912

Agenda de Buitos	MEMORANDUM	Agenda Católica	AGENDA	Agenda de Buitos
CONTIENE Hoja en blanco para anotaciones de ingresos y gastos, con importantes datos, muy necesarios en oficinas de Banca, Comercio, particulera, etc.	CONTIENE Boletines especiales para anotar vicisitudes útiles; gastos e ingresos diarios, y cuanto sea necesario para llevar ordenados y sin temor á que se olviden los múltiples asuntos en que se desarrolla la vida moderna.	CONTIENE Explicación de la manera de condicionar los gastos que prescribe en los meses de la agenda. Agenda en blanco para anotar el día los gastos de cuenta.	CONTIENE Diario en blanco para las anotaciones particulares. Hojas para los transados del mes y transacciones. Memorandum de transacciones médicas, quirúrgicas y estomatológicas. Formularios. Venenos y contravenenos. Señas útiles á médicos, farmacéuticos y veterinarios, etc., etc.	CONTIENE Precios de Particulares. Precios de los libros de notas, divididos por días, con interesantes datos sobre Correos, Telégrafos, Telefonos, tranvías, carruajes, etc. Encuadrado en tela, con bolsillo interior y portafolios.
PRECIO: En Madrid, 2,50 y 3 pesetas. En Provincias, 0,50 más.	PRECIO: En Madrid, 2,50 y 3 pesetas. En Provincias, 0,50 más.	PRECIO: En Madrid, 2 pesetas. En Provincias, 0,50 más.	PRECIO: En Madrid, 2,50 y 3 pesetas. En Provincias, 0,50 más.	PRECIO: En Madrid, 2,50 y 3 pesetas. En Provincias, 0,50 más.

Subasta VAPORES

con retasa

Precedente de cierta testamentaria, se vendrán en pública subasta, en las posturas fuesen aceptables, el día PRIMERO DEL PROXIMO MES DE JULIO, y once horas, en el despacho del notario de esta capital D. Raimundo Gandel, plaza de Villaverde, núm. 4, entre otros y con intervención del corredor colegiado D. José Torrens, calle de Corrales, 33, toreros, las líneas siguientes:

En Estivella

1.ª Una casa situada en dicho pueblo, calle de Segorbe, núm. 31, que linda á la del Depósito; á la que también abre puerta, compuesta de piso bajo, con varias dependencias y jardín con árbol frutal; cubos ó ligeros y bodega con sus dependencias, prensa, toneler y demás accesorios para la elaboración de vino, donde dichos cubos y bodega á la calle del Calvario; y de un piso alto con escalera á la misma calle de Segorbe; ocupa toda ella una superficie de tres mil metros cuadrados; lindante: por la derecha, entrando, con la calle del Depósito; por izquierda, con la casa núm. 28, de la calle de Segorbe, y por espaldas, con la calle del Calvario.

2.ª Y otra casa situada en dicha calle de Segorbe, del referido pueblo, marca da con el número 35, que ocupa todo de planta baja, y ocupa una superficie de sesenta y tres metros cuadrados.

Saldrá á subasta por tipo de 10.500 pesetas al alza

3.ª Y otra casa situada en dicha calle de Segorbe, del referido pueblo, marca da con el número 35, que ocupa todo de planta baja, y ocupa una superficie de sesenta y tres metros cuadrados.

Saldrá á subasta por tipo de 500 pesetas al alza

Los títulos de propiedad y pliego de condiciones para la subasta están de manifiesto en la notaría, y el comprador entrará de cuantos antecedentes no desee.

Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de frutas y vino.

Para Londres y Hamburgo
El Finarre
saldará el sábado 23 del actual.

El Compadre
saldará el viernes 28 del actual.

Para Londres y Amberes
El Velasco
saldará el miércoles 26 del actual.

Consignatarios: Bros. Mac-Andrew y Comp., Llanos del Remedio, A. G., en la Plaza de la Glorieta.

Alquileres

Se alquila un espacioso chalet con 5 huertos de dos hectáreas, plantado de árboles de sombra, á la salida del poblado de Benimarfull, en sitio muy pintoresco. Tiene instalaciones de las más modernas, como el corral, cuarto de baño y otras dependencias. Darán razón en la Alameda, 9, 1.º de 31 ó de la tarde.

Dependienta

En la pastelería de La Paleta, se necesita una para el mostrador. Informar en la misma.

En la mejor zona del Grao

Se alquila un bien acondicionado y capaz símilmente aplicable á toda clase de industrias. Tiene fachadas en las calles del Consuelo, de la Virgen del Peig y de San Vicente. Las llaves de Francisco Martínez; taller de fontanería, calle del Consuelo, en el Grao.

Para ir: Señora, Vinas de J. Iñel, calle de Carradellas, números 10 y 12, Valencia.

Subasta con retasa

Con intervención del corredor colegiado D. Gonzalo Batllés, que ha de ser el encargado de la plaza de San Juan, número 10, principal, se subastará y rematará á la postura fuesen aceptables, el día VEINTISEIS del actual, más de las once y once horas de un maná, en el despacho del notario D. Juan Bautista Roch, calle de San Juan, núm. 9, la casa siguiente:

Una casa en la calle de Cirilo Amorós, número 47, compuesta de diez habitaciones, tres en planta baja, y además la portería y huerto, dos entresuelos, un piso principal, dos segundas de los pisos, porches y terrado; lindante: por la izquierda, con la casa núm. 45; por la derecha, con la casa núm. 49; por delante, con la casa núm. 43; y por detrás, con la casa núm. 41.

Una casa en la calle de Cirilo Amorós, número 47, compuesta de diez habitaciones, tres en planta baja, y además la portería y huerto, dos entresuelos, un piso principal, dos segundas de los pisos, porches y terrado; lindante: por la izquierda, con la casa núm. 45; por la derecha, con la casa núm. 49; por delante, con la casa núm. 43; y por detrás, con la casa núm. 41.

NUEVA CARRERA TELEGRAFIA SIN HILOS

32 alumnos que han frecuentado esta Academia tienen plaza fácil de admitir en el curso de esta carrera de telegrafía sin hilos, económica y sencilla, para el personal de estaciones marítimas y terrestres.

Pedir datos á la Dirección, calle PI Y MARGALL, 62, 2.º VALÈNCIA.

FABRICA DE PERSIANAS DE JOAQUIN NAVARRO

con patente de invención, se construyen de todas clases.

4, plaza de Miraval, 4

CENTRO DE MENSAJERIAS

Valencia calle de Lauria, 90
Teléfono núm. 129

Ordinarios para todo el Reino combinados con los de España.—Servicio rápido á domicilio.

Informes Comerciales en pliego y veridicos, cobros de notarios.

Se alquilan y venden

Se alquilan grandes locales propios para almacén ó industria en la calle de Ocasión, núm. 54.

Se alquila feerra y local para montar una tornería de maderas en la calle de Ocasión.

Se vende una galera para aparato de aserrar maderas. Una polea de hierro de 35 centímetros por 24 de ancho. Una polea de hierro de 20 de ancho y 12 de diámetro. Una polea de hierro de 12 de ancho y 12 de diámetro. Una polea de hierro de 12 de ancho y 12 de diámetro. Una polea de hierro de 12 de ancho y 12 de diámetro.

AVISO

Una familia aragonesa, desea una ó dos caballerías ó matrimonios, con ó sin asistencia. No es casa de huéspedes. Darán razón: Plaza de la Merced, número 10, bajo.

Procidente de fabrica disolvida

de estuches accesorios, maderas finas y de varios tamaños. Los hay de espelmo movible, pretos de fábrica, Bibis, 6, segundo, cuarta puerta.

Nodrinas

Una viuda, de Segorbe, de 45 años, le gusta de tener niñas, desea criar á las niñas de los padres, con labrada de la huerta y otra de Valencia para criar en su casa, las tres con buenos informes. Darán razón calle de la Verónica, 15, bajo, detrás de la calle de Zaragoza.

Piano

Un nuevo y de inmejorables voces, se vende por menos de la mitad de su valor, calle de Filipinas, 18, bajo.

Vesas de billar

En la calle de Ocasión, números 14 y 15, hay dos restauradas y nuevas con todos sus accesorios para vender, con economía.